

L'initiative

Des lycéens créent un tablier du Mondial de basket



De la conception à la réalisation, les élèves ont mis deux mois à confectionner ce tablier pour le Cholet Mondial Basketball.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Hier, trente élèves de seconde du lycée de la Mode, à Cholet, ont présenté leur toute dernière création : un tablier de cuisine qui sera porté par les bénévoles du Cholet Mondial Basketball, un tournoi international des moins de 19 ans.

« C'est super, se réjouit Jean-Luc Chauvigné, le président de la Jeune

France, organisateur du tournoi dont la 41^e édition se profile. **Nos bénévoles venaient tous avec leur tablier. Ils étaient parfois tâchés... Là, on aura un vrai dress code. »**

Pour sa participation, chaque lycéen a reçu une invitation pour les finales du tournoi, lequel se déroulera du 18 au 21 avril.